

## **Éxito de asistencia en el Open Day de los Programas de la Universidad de Mayores de la Universidad Pontificia Comillas**

**Madrid, 25 de septiembre de 2024** – Este pasado lunes, 23 de septiembre, se celebró con gran éxito el Open Day de los programas de la Universidad de Mayores de la Universidad Pontificia Comillas, un evento que tuvo lugar en el recién inaugurado Campus Arrupe y que congregó a un nutrido grupo de asistentes interesados en conocer la oferta educativa para el curso 2024-2025.

El acto comenzó a las 18:00 horas con la bienvenida por parte del equipo organizador, liderado por Pablo García, director de la Escuela de Postgrado y Lifelong Learning, quien destacó la importancia de la formación continua y el compromiso de la Universidad Pontificia Comillas con el aprendizaje a lo largo de toda la vida.

Durante la presentación, dirigida y guiada por Carlos Sánchez de la Cruz, director de la Universidad de Mayores, se ofreció un recorrido por la identidad y misión de la universidad, su carácter interdisciplinar y su enfoque en la educación permanente.

La Universidad de Mayores de Comillas se ha consolidado como un referente en la educación para personas de más de 50 años, con programas de sólida base en las humanidades y que incorporan la innovación y la tecnología a su temario. Durante el evento, se presentaron los principales programas del nuevo curso, desde el más clásico, con el que se inauguró la Universidad de Mayores hace casi 25 años, el programa de *Humanidades*, pasando por CAEC (Cursos de Ampliación de Estudios Contemporáneos), hasta el más moderno, *Siglo XXI: Horizontes y retos globales*, sin olvidar un ambicioso abanico de seminarios -un total de 20- que se ofrecerán este nuevo curso académico. Además, se realizó una mención especial al Programa Kairós, programa humanístico y social, de gran interés también para el conjunto de alumnos de la Universidad de Mayores. Su codirector, Pedro Galatas, presentó el programa y contó con el testimonio de uno de sus alumnos.

Uno de los momentos más emotivos de la tarde fue la intervención de los alumnos, quienes compartieron sus experiencias personales, resaltando la calidad de los programas, la excelencia del profesorado y el ambiente

universitario que se vive en el campus. “Comillas no es solo una universidad, es una comunidad de aprendizaje donde he encontrado no solo conocimientos, sino también compañeros y amigos”, comentó uno de los delegados de curso.

El evento también contó con el testimonio de los profesores Nicanor Gómez y Nieves Algaba, quienes igualmente destacaron la extraordinaria aportación de los programas que Comillas ofrece a través de la Universidad de Mayores, y de distintos miembros de la Asociación AUDEMAC (Asociación de Alumnos y Antiguos Alumnos de la Universidad de Mayores de Comillas), como Begoña Ereño, presidenta, o José María Egea, vicepresidente, quienes presentaron las actividades que complementan la formación académica, como talleres, excursiones y actividades culturales. Javier Calvo, director del coro “Acordes Mayores”, junto con uno de los integrantes del grupo, ofrecieron asimismo unas palabras sobre la importancia de la música como parte del crecimiento personal y el bienestar de los participantes.

Cerrando el acto, Sheila Gonçalves, gestora de los programas de la Universidad de Mayores, resolvió para los asistentes algunas de las preguntas más frecuentes sobre la oferta académica y las actividades complementarias, brindando información clara y útil para todos los interesados.

Para finalizar la jornada, los asistentes disfrutaron de un cóctel en el que pudieron intercambiar impresiones con el equipo docente, alumnos y miembros de la Asociación. La Universidad Pontificia Comillas se reafirma así en su compromiso con el aprendizaje a lo largo de la vida, así como con la educación integral y de calidad, ofreciendo un espacio de desarrollo personal y profesional para todas las edades.